

## V. PENUTUP

### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah diuraikan dalam bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Prosedur pendaftaran hasil penelitian dosen Universitas Lampung sebagai Hak Kekayaan Intelektual bagian patennya dilakukan oleh Lembaga Penelitian Unila dengan bantuan dana dari DP2M Ditjen Dikti melalui program Uber-HKI. Sedangkan pendaftaran perlindungan varietas tanaman baru tidak dapat ditempuh karena syaratnya tidak terpenuhi sehingga varietas tanaman didaftarkan sebagai varietas unggulan.
2. Faktor penghambat dalam proses pendaftaran hasil penelitian dosen Universitas Lampung sebagai paten adalah lamanya waktu pendaftaran, kurangnya komunikasi antara Ditjen HKI dengan *inventor*, adanya syarat kebaruan, pengetahuan dosen terhadap HKI serta dana. Sedangkan faktor penghambat dalam proses pendaftaran hasil penelitian dosen Universitas Lampung sebagai varietas tanaman adalah adanya syarat kebaruan dan dana
3. Upaya yang dilakukan dosen Unila untuk mengatasi faktor penghambat pendaftaran hasil penelitian dosen Universitas Lampung sebagai paten adalah berkomunikasi dengan Ditjen HKI, melakukan pelatihan penyusunan permohonan paten, serta akan dianggarkan dana untuk mendapatkan

perlindungan Hak Kekayaan Intelektual. Sedangkan upaya yang dilakukan dosen Unila untuk mengatasi faktor penghambat pendaftaran hasil penelitian dosen Universitas Lampung sebagai varietas tanaman adalah memberikan usulan kepada Lemlit Unila untuk membantu dosen Unila dalam mendaftarkan hasil penelitiannya sebagai Hak Kekayaan Intelektual.

## **B. Saran**

Kepada Unila khususnya Lembaga Penelitian Unila hendaknya meningkatkan pelayanan terhadap hasil penelitian dosen yang berpotensi untuk mendapat perlindungan HKI, misalnya dengan mengalokasikan dana khusus untuk mendapatkan perlindungan HKI terhadap hasil penelitian dosen Unila, menyediakan alat komunikasi bagi dosen peneliti dengan pihak Ditjen HKI, serta memberikan materi dan pelatihan kepada dosen tentang HKI.